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今日の例会

第1620回 平成28年11月29B(火）

友愛0コ曰

在籍20年表彰

先回の例会

第1619回 平成28年11月22日（火) I~

卓話「ロータリー財団100周年を迎えて」
地区0-ﾀﾘｰ財団委員長中村公彦君（名東RC)

の遺伝子変化がどのように絡んでがんになるのかを学

習させます。そこに患者の遺伝子変化情報を入力する

と、関係する論文が抽出され、論文情報に基づき患者の

遺伝子変化の影響を評価､最終的に原因遺伝子を突き止

めて、効果の期待できる治療薬の提案をし、患者の命を

救いました。ビッグデータの活用は今後の医療の流れを

変えることになりそうです。

他の分野でもHonda: F1レーシングデータ解析システ

ムにIBMの技術を採用◎パワーユニットの状況を把握

し､故障予知、残燃料予測、レース戦略立案などに活用。

その他みずほ銀行の案内対応。証券会社：カブドットコ

ムの金融不正対策ソフト。ベネッセコーポレーションの

モバイル教育サービス。太暘生命の医療査定自動化。サ

ークルKの店舗立地評価など､多くの企業で利用が広が

っています。こうした先端技術が人々のために平和的に

利活用されていくことを願い本日の挨拶とします。

◆我らの生業

◆ビジター紹介

中村公彦君（地区R財団委員長・名東RC)

川瀬悟君 （名古屋名南RC)

◆出席報告

会員36（32）名 出席28名

出席率 87.50%

前ﾉﾏ回11／1 （修正出席率) 96.97%

THEROTARYFOUNDATION

｜ 鈴木幹事報告’ ◆11月はロータリー財団月間です 『"侭‘""m‘‘""噸"I唯聡"”

|財団月間卓話
『ロータリー財団100周年を迎えて』
地区□一タリー財団委員会委員長中村公彦君

1）先週の理事役員会承認事項報告
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渡邊会長挨拶’ 御案内の通り今年度はロータリー

財団100周年の年です。皆様にお

かれましては是非□－タリー財団

100周年をクラブで祝ってくださ

い。第4回目を迎えましたWFF

も先日盛況の中で無事終えること

が出来ました。当時の田中正規ガ

バナーが地区企画に引き上げたこ：
どで患者が二次性白血病という別のがんにかかってい

ることを見抜き､人工知能の提案に基いて抗がん剤の種

類を変更し、命を取り留めたというものです。

ヒーローになったのはIBMが提供するワトソンという

人工知能。仕組みはこうです。あらかじめワトソンに
2000万件以上の血液がん閨連論文を読み込ませ、多く

とが□－タリーデーヘの布石になったと聞いておりま

す｡ロータリー財団を語るにはまず皆様に100年間の足

跡を改めてみていただきます。

今年度掲げています一人当たり年次寄付180ドルに深い

ご理解とご協力がいただけますと幸いです。R[財団では
寄付の原点は皆様からお預かりした3年前の年次寄付

と恒久基金の利息分を人道的支援活動の支援する原資
として有効に使っていただきたいと考えています。

会長テーマ ｜『クラブ奉牡からはじめよう』 烈舗蘭は蒋鑪紙を便翻してお．り蕊'す。



補助金を受けるには以下の事柄が必要です

①ロータリー財団主催の財団セミナー（8月）と補助金

管理セミナー（2月）の出席義務

②MOUの取り交わし

③あくまで補助金であるので公金である認識(不都合次
第では返却義務発生）

補助金の種類は

①地区補助金…支援総額の50％を補助金として拠出が
可能。

②グローバル補助金~,重点6分野と総額30000ドル以
上なら可能。

RLIは、私の幹事の時はまだ実施されておりませんでし

たので、予備知識もなく参加しましたが、お陰でRIm

地区への認識は改めさせて頂きました。3回も連続する

と他クラブの様子も分かりそれなりに意義もあるなと

感じましたが､参加者の中には｢絶対に洗脳されないぞ」

とか仰っている方もありました。私はといえば、結構素

直ですので逆らわずに勉強をさせて頂きましたが、9，

10， 11月と七五三時期の日曜と重なり、肝心の職業奉

仕に支障があって大変でありました。

詳細事項はMYROTARYからの情報でも得られますが

お気軽に□－タリー財団委員会に

ご相談ください。

一 ・三画議勲激震 ーー■■■－－
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中村公彦君（名東RC)

本日ロータリー財団卓話でお邪魔します

池森由幸

名東RCの中村さん、今日は財団の卓話をありがとう

ござます。

私事ですが、長女夫婦に長男が生まれました。

一姫二太郎です。ポルトガル語でおじいちゃんは「ぼ

うぼ」と言うそうです。

河合隆史

入会式の写真頂きました。ありがとうございました。

小林英毅

本日は囲碁会、浄心囲碁サロンにお集まり下さい

小山雅弘

久し振りにいい仕事をしました。

渡邊源市

福島の皆様にお見舞い申し上げます。

先日、高校同窓会関東支部総会に参加してきました。

福井浩道 長谷川亨 伊藤健文

加藤重雄 柵木充明 松岡多加倫

松浦宏紀 宮尾紘司 鍋野可幸

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

佐野 寛 鈴木理之 鈴木聖三

竹内眞三 舎人経昭 碓氷美佳

吉田 玄

11月は財団月間です

本日の卓話R財団委員長中村公彦様

よろしくお願い致します

今日は何の日 「いい夫婦の日」
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第6期RLI (ROTARYLEADERSHIP

INSTITUTE)2760分科会研修報告

会長エレクト 吉田玄

第6期RLI(ROTARYLEADERSHIPINSTITUTE)2760

分科会研修へ出席してまいりました。

。パート1 2016年9月11B(B)9:30～17:15

星城大学リハビリテーション学院

･パートⅡ 2016年10月16日（日）9:30～17：15

星城大学リハビリテーション学院

･パートⅢ2016年11月20日（日）9:30～18:30

名鉄グランドホテル

と、3日間を掛け、全23時間30分という長丁場の監禁

状態研修会でありました。2760地区83クラブから、主

に会長エレクトが集められ､次年度へ向けてのイニシエ

ーションであります。 「□－タリーとは」とか「職業奉

仕とは」とか「財団とは」「米山とは」 「公共イメージ」

「規定審議会｣等のテーマでブレーンストーミング的な

分科会が1日中続けられました。

最終日は池森君から地区公共イメージ向上委員会とし
て「MYROTARYと公共イメ

－ジ」についてのブレゼンもあ

り、女性参加者から「とっても

良い声！」と賞讃の声がありま

したが、中皇については何も仰
っていませんでした。

|合計 71,000円’
、
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次回例会 平成28年12月 6日（火) 12:30 SF「錦の間」
卓話； 「名古屋の文化について」 （公財）名古屋市文化振興事業団事務理事兼事務局長山田哲郎様
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